

Le Socialiste

42e année - Rs 5.00 - No 108154 - MARDI 19 NOVEMBRE 2024 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Dépôt de gerbes Hommage à SSR



Le Premier ministre, Dr Navin Ramgoolam, a rendu hommage à sir Seewoosagur Ramgoolam, le Père de la Nation au Jardin de Pamplemousse samedi dernier. Lors du meeting de remerciement dimanche, il a rappelé que peu avant les élections générales, il était venu se recueillir au samadhi de SSR pour lui demander sa bénédiction afin de libérer le pays.

Signalons que plusieurs orateurs dimanche dernier ont évoqué la résilience du Premier ministre. «À chaque moment, ki fine écrase li, fine persécute li, fine servi répression lors li, li fine leve la tête, jamais li fine reculer», ont-ils dit. (Voir d'autres photos de la cérémonie en page 3)

Page 3

IGUE DES NATIONS



Page 8



Page 7



Trump nomme Karoline Leavitt porte-parole de la Maison Blanche

Page 2



Au moins 8 morts et 17 blessés après une attaque au couteau dans une école en Chine

Page 4



225 personnes arrêtées lors de la crise postélectorale ont été libérées

Page 5

A la télé aujourd'hui



13:20	LE CHEMIN DU DESTIN
13:47	PASSION AND POWER
14:15	GOUT DE L'AMOUR
15:00	SAMACHAR
17:30	THE GARDENER'S DAUGHTER
18:00	SAMACHAR
18:30	SAYINGS RADHA KRISHNA
18:32	SHIV SHAKTI
18:55	DOREE
19:30	LE JOURNAL TELEVISE
20:30	SKYSCRAPER
22:11	TERRA NOSTRA
23:30	LE JOURNAL TELEVISE



15:52	SAVER LOKAL
16:12	RODRIG MO PEI
16:47	LA JOURNEE SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
17:07	RADIO VISION
18:00	PASSION AND POWER
18:31	AMOUR SECRET
19:00	ZOURNAL KREOL
19:20	LE MAGAZINE DE L'EMPLOI ET DES METIERS
19:25	RODRIG PROG : PLAT DU CHEF: PATE POISSON
19:44	SON LADAN MEM
20:00	ENCOUNTER
20:31	PRIORITE SANTE
21:00	PAROLES AGRICOLLES
21:30	RADIO VISION : LE MAG
22:20	MOTS & ECRITS
22:47	LA JOURNEE SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
23:00	ZOURNAL KREOL
23:20	MUSIC TOUR : PAST PERFECT 3



12:00	SAWAN BHADON
14:10	KUCH LAMHE FURSAT
15:00	SAMACHAR
15:11	SAJANWA BAIRI HO GAILE HAMAR
15:41	SHAURYA AUR ANOKHI KI KAHANI
16:01	SHAURYA AUR ANOKHI KI KAHANI
16:41	SHAURYA AUR ANOKHI KI KAHANI
17:11	SAYINGS RADHA KRISHNA
18:00	SAMACHAR
18:42	SAMARPAN
18:57	BHOJPURI DHAMAKA
19:47	CHIKITSA AUR SWASTHEY
20:13	RAMAYAN
23:00	SHRADDDHA AUR SABURI



18:00	ISHQ MEIN MARJAWAN
18:31	SAYINGS RADHA KRISHNA
18:32	KUNDALI BHAGYA
19:02	UDAARIYAN
19:33	FANAA - ISHQ MEIN MARJAWAN
20:05	SASURAL SIMAR KA 2
20:29	YASHOMATI MAIYYA KE NANDLALA
20:59	ANUPAMAA
21:24	MERE SAI - SHRADDDHA AUR SABURI
21:54	KISMAT KI LAKIRON SE
22:23	SWARAN GHAR
22:53	RAJAA BETAA
23:29	ANDAAZ



14:08	WASHINGTON FORUM
15:22	BABY EINSTEIN 2
15:28	LES AVENTURES DU PETIT PINGOUIN
15:28	KIKA ET BOB
17:52	KIKA ET BOB
18:00	BREAKING THE SILENCE OVER ENDOMETRIOSIS
18:48	HEALTHY LIVING
19:03	RED CARPET
19:18	STUDENT SUPPORT PROG
19:53	GLOBAL US
20:24	LE TEMPS D'AIMER
20:52	NEWS
21:12	TOP DIVE SITES
21:39	THE PLEASANT VALLEY WAR
22:48	INITIATIVE AFRICA
23:14	EUROMAXX

Le Socialiste

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Directeur-Rédacteur en chef: Vedi Ballah

Administration: 2ème étage, Cubic Court,
30A, rue Mère Barthélémy, Port-Louis
Tel: 214 1584 -- Tel/Fax: 208 8003

E-mail: lapresselibreesocialiste@yahoo.fr

Website: Lesocialiste.info

Facebook: Lesocialiste.info

Trump nomme Karoline Leavitt porte-parole de la Maison Blanche

Le président élu Donald Trump a fait appel à Karoline Leavitt, l'une des porte-parole qui l'a aidé à se faire élire vendredi comme nouvelle attachée de presse à la Maison Blanche. À 27 ans, elle sera la plus jeune personne à occuper ce poste, ce qui l'oblige à incarner le visage de la Maison Blanche et à répondre à des questions parfois difficiles et incisives de la part des médias.

"Karoline est intelligente, dure et s'est révélée être une communicatrice très efficace", a déclaré Trump dans un communiqué. "Je suis convaincu qu'elle excellerà sur le podium et qu'elle nous aidera à transmettre notre message au peuple américain alors que nous rendons sa grandeur à l'Amérique."

"Merci, président Trump, d'avoir cru en moi", a écrit Leavitt sur X. "Je suis touché et honoré. Allons MAGA !" a-t-elle ajouté, y compris un emoji du drapeau américain.

Leavitt a été attachée de presse nationale de Trump pendant sa campagne, au cours de laquelle elle a donné naissance en juillet à son premier enfant, mais a continué à servir la campagne après la naissance.

Leavitt a commencé son ascension dans les rangs du parti républicain après que Trump et d'autres préteurs à l'investiture présidentielle de 2016 se soient rendus sur son campus universitaire à Manchester, dans le New Hampshire, pour un débat pri-



maire diffusé par Fox News.

« En tant que l'un des seuls conservateurs du campus, ils m'ont nommé assistant cette semaine-là pour Fox News. Je courrais dans les coulisses et c'est à ce moment-là que j'ai décidé ce que je voulais faire de ma carrière », a-t-elle déclaré sur le podcast "The Untold Story" de la chaîne.

Après avoir travaillé comme attachée de presse adjointe de Trump au cours de son premier mandat, elle s'est présentée sans succès à un siège à la Chambre des représentants de son État d'origine, le New Hampshire, en 2022.

Elle a également travaillé comme directrice des communications pour la députée Elise Stefanik, que Trump a nommée ambassadrice de l'ONU.

Jeune homme percuté par un RER L'agent RATP mis en examen pour violences aggravées, l'enquête se poursuit

Après la chute d'un homme de 19 ans, percuté par un train arrivant en gare de Nanterre Université jeudi, l'agent du GPSR a été placé sous contrôle judiciaire, avec interdiction d'exercer.

À ce stade, rien ne permet de prouver que l'agent de la RATP a poussé le jeune homme de 19 ans sur les rails, jeudi en gare RER de Nanterre Université. C'est ce qu'indique ce samedi soir le parquet de Nanterre, en annonçant la mise en examen de cet agent du Groupe de protection et de sécurité des réseaux (GPSR), initialement placé en garde à vue pour « tentative d'homicide volontaire », autrement dit tentative de meurtre. La victime de 19 ans, grièvement blessée après avoir été percutée par le RER, est toujours hospitalisée.

L'agent de la RATP a été présenté ce samedi après-midi à un juge d'instruction qui l'a mis en examen pour violence ayant entraîné une incapacité totale de travail supérieure à huit jours avec deux circonstances aggravantes : les faits reprochés ont été commis par une personne chargée d'une mission de service public et dans un lieu destiné à l'accès à un moyen de transport collectif de voyageurs. Autrement dit, à ce jour, il existe des éléments qui indiquent que l'agent a poussé délibérément le jeune homme, sans



volonté toutefois de le jeter sur les rails pour attenter à sa vie.

L'agent a été placé sous contrôle judiciaire avec notamment une interdiction professionnelle et interdiction de contact avec la victime et ses proches.

Déterminer plus précisément les circonstances

« Les investigations menées par la BRF (brigade des réseaux ferrés) ont permis de préciser la qualification juridique des faits compte tenu des causes de la chute telles que les vidéosurveillances et les témoins entendus ont permis de les envisager à ce stade, sans retenir l'intention homicide », indique le parquet de

Nanterre, samedi soir.

Les investigations vont se poursuivre dans ce nouveau cadre juridique pour déterminer plus précisément les circonstances de l'action et le caractère volontaire ou non de celle-ci. C'est désormais au juge d'instruction de diligenter les investigations pour établir les circonstances précises de l'accident.

« Lors d'une intervention d'une équipe de sûreté de la RATP, un individu a été déséquilibré et percuté par un train qui arrivait à quai, dans des circonstances qui restent à établir », expliquait la RATP. Le jeune homme est tombé sur les rails avant d'être percuté par le RER A.

Dépôt de gerbes **Hommage à SSR**



Au moins 8 morts et 17 blessés après une attaque au couteau dans une école en Chine

Une attaque au couteau dans une école a fait huit morts et dix-sept blessés samedi dans l'est de la Chine, ont indiqué les autorités, en précisant que l'auteur avait été arrêté sur les lieux.

L'attaque s'est déroulée dans la ville de Yixing, à l'Institut professionnel des arts et de la technologie de Wuxi, dans la province du Jiangsu, a annoncé la police.

Selon les premiers éléments de l'enquête, le suspect est un élève âgé de 21 ans. "Parce qu'il n'a pas obtenu son

diplôme après son échec aux examens et parce qu'il était mécontent de sa rémunération durant son stage, il est revenu à l'école pour exprimer sa colère et commettre ces meurtres", a indiqué la police.

La Chine reste globalement très sûre, mais le pays a connu plusieurs attaques meurtrières ces derniers mois. Lundi passé, un homme de 62 ans avait percuté avec son SUV des personnes qui faisaient de l'exercice à Zhuhai, dans la province du Guangdong, faisant 35 morts et une quarantaine de blessés.



L'Ukraine ciblée par «l'une des plus grandes» attaques aériennes lancées par la Russie

Le chef de la diplomatie ukrainienne a annoncé ce dimanche que le pays subissait "l'une des plus grandes" attaques aériennes lancées par la Russie depuis le début du conflit.

Le réseau énergétique ukrainien, déjà très fragile, a fait face dimanche à une nouvelle attaque russe "massive", ont annoncé les autorités nationales, des frappes faisant au moins deux morts et une dizaine de blessés à travers le pays. Une "attaque massive sur le système énergétique est en cours", a prévenu le ministre de l'Energie German Galouchtchenko. Les forces russes "attaquent les installations de génération et de transmission d'électricité dans toute l'Ukraine", a-t-il ajouté.

Moscou, en multipliant ses attaques de drones et de missiles, a déjà détruit la moitié de la capacité énergétique de l'Ukraine, selon Kiev. L'opérateur énergétique ukrainien, DTEK, a indiqué que certaines de ses centrales thermiques avaient été "sérieusement endommagées", sans faire de victime. Le ministre des Affaires étrangères, Andriï Sybiga, a lui dénoncé "une des plus grandes attaques aériennes" lancées par la Russie.

Des difficultés sur le front

Selon le président Volodymyr Zelensky, 120 missiles et 90 drones ont été lancés. La défense antiaérienne ukrainienne est parvenue à détruire 140 de ces cibles, selon lui. Ces frappes se produisent au moment où l'Ukraine, en difficulté sur le front, craint de perdre le précieux soutien américain avec l'arrivée prochaine de Donald Trump à la



Maison Blanche. L'Ukraine, qui combat l'invasion russe depuis bientôt trois ans, est régulièrement confrontée à d'importantes coupures d'électricité, ce qui laisse craindre un hiver rude.

Dimanche, des "coupures d'électricité d'urgence" ont été annoncées à Kiev et sa région, ainsi que dans celles de Donetsk et Dnipropetrovsk, toutes deux dans l'est, selon l'opérateur DTEK. Le courant a aussi été coupé dans certaines parties d'Odessa, grande ville portuaire du sud, d'après son maire. Des "infrastructures essentielles" ou "énergétiques" ont été touchées par des attaques dans les régions de Vinnytsia (centre-ouest), Rivné, Volhynie (ouest) et Zaporijja (sud), ont indiqué les différentes autorités locales.

L'ampleur des dégâts est cependant difficile à estimer pour l'heure. DTEK a indiqué qu'il s'agissait de la huitième attaque d'am-

pleur contre ses centrales cette année. Kiev exhorte ses partenaires occidentaux à l'aider à reconstruire son réseau électrique, un projet qui requiert d'importants investissements, et à lui fournir plus d'équipements de défense antiaérienne pour contrer les bombardements russes.

"Réponse" de Poutine

Une frappe de drones a tué deux personnes et blessé six autres, dont deux enfants, à Mykolaïv, dans le sud, selon le service des situations d'urgence. Le maire de Kiev, Vitali Klitchko, a fait état d'un blessé par la chute d'un fragment de drone sur un immeuble d'habitation. Deux autres personnes ont été blessées à Zaporijja (sud), selon le gouverneur régional Ivan Fedorov. Une personne a aussi été blessée à Dnipro, grande ville de l'est, a indiqué le gouverneur régional Serguiï Lyssak.

Le ministre Andriï Sybiga a estimé que ces attaques constituaient la "vraie réponse" du président russe Vladimir Poutine aux dirigeants qui l'ont "appelé ou lui ont rendu visite" ces derniers temps. Kiev s'est agacé vendredi d'un appel téléphonique entre le chancelier allemand Olaf Scholz et Vladimir Poutine, le premier depuis décembre 2022. Parler à Vladimir Poutine "ouvre la boîte de Pandore", avait fustigé Volodymyr Zelensky.

Avant cela, le président russe avait réuni autour de lui en Russie des dirigeants mondiaux, notamment le secrétaire général des Nations unies Antonio Guterres, pour le sommet des Brics. La récente victoire de Donald Trump à l'élection présidentielle américaine a relancé le débat sur d'éventuelles négociations entre Moscou et Kiev. Samedi, Volodymyr Zelensky, qui avait longtemps balayé cette option, a affirmé vouloir obtenir la fin de la guerre dans son pays en 2025 par "des moyens diplomatiques".

Les positions russes et ukrainiennes restent néanmoins opposées: Kiev exclut la cession des territoires occupés par l'armée russe, tandis que Moscou la pose comme condition. L'armée polonaise a par ailleurs annoncé dimanche avoir fait décoller des avions de chasse et mobilisé "toutes les forces et ressources disponibles" pour protéger son territoire pendant l'attaque russe nocturne en Ukraine. Varsovie met en alerte ses forces armées dès que des attaques contre ce pays voisin sont jugées susceptibles de créer un danger pour son propre territoire.

60% du PIB mondial.

Le sommet a vu exprimées de la part de plusieurs dirigeants des craintes de "protectionnisme" et "d'isolationnisme", dans des références plus ou moins manifestes à la prochaine présidence de Donald Trump.

Déni" et "isolationnisme

Lors d'échanges à huis clos dans la matinée, Xi Jinping a appelé les pays de la région à "s'unir et coopérer", dans un contexte de "défis tels que la géopolitique, l'unilatéralisme et le protectionnisme montants".

Vendredi déjà, Xi Jinping avait mis en garde "contre la montée de l'unilatéralisme et du protectionnisme" et jugé que le monde était "entré dans une nouvelle période de turbulences et de transformation".

Le président chilien Gabriel Boric a lors de la même session samedi matin lui aussi appelé à l'unité, "face à la menace de l'isolationnisme, du déni de la crise climatique par certains", mais sans mentionner explicitement le président élu Trump.

La Chine se dit prête à oeuvrer à une "transition en douceur" avec Donald Trump

Le président chinois Xi Jinping a assuré son homologue américain Joe Biden que

Pékin oeuvrerait à une "transition en douceur" avec le nouveau gouvernement américain, lors de l'ultime tête-à-tête officiel des deux hommes samedi à Lima.

La rencontre a duré 1h40.

Les deux pays devraient "continuer à explorer la bonne voie" pour s'entendre et "parvenir à une coexistence pacifique à long terme", a déclaré Xi Jinping, cité par l'agence d'Etat Chine nouvelle.

Il a assuré que la Chine était "prête à travailler avec la nouvelle administration américaine [après l'élection le 5 novembre de Donald Trump à la présidence des Etats-Unis] pour maintenir la communication, élargir la coopération et gérer les différences" en vue "d'une transition en

douceur" des relations bilatérales.

En écho, Joe Biden a dit que les deux pays devaient tout faire pour éviter que la concurrence entre eux ne "dérive en conflit", selon la présidence américaine. Le tête-à-tête s'est tenu dans l'hôtel où loge depuis jeudi le président chinois.

"Nos deux pays ne peuvent pas laisser cette concurrence dériver en conflit. C'est notre responsabilité et, au cours des quatre dernières années, je pense que nous avons prouvé qu'il était possible d'entretenir cette relation", a-t-il ajouté.

Conversations "franches"

Cette rencontre entre les dirigeants des deux superpuissances était la dernière avant le retour à la Maison-Blanche en janvier de Donald Trump, dont le premier mandat (2017-2021) a été marqué par des tensions et une confrontation commerciale

Pendant sa campagne, le milliardaire a promis de protéger l'industrie américaine, menaçant d'imposer des droits de douane de 10 à 20% sur les produits importés et jusqu'à 60% sur ceux provenant de Chine. Il a en outre déjà nommé dans son équipe des tenants d'une ligne dure face à Pékin.

"Fier des progrès accomplis"

Joe Biden, qui effectue l'une de ses dernières grandes sorties internationales, s'est dit "fier des progrès accomplis" pour stabiliser la relation entre Washington et Pékin. "Nous n'avons pas toujours été d'accord, mais nos conversations ont toujours été franches", a-t-il affirmé.

La rencontre intervenait en marge de la 31e édition du sommet de la Coopération économique pour l'Asie-Pacifique (APEC) à Lima, qui regroupe 21 économies pesant

Venezuela

225 personnes arrêtées lors de la crise postélectorale ont été libérées

Arrêtées après la réélection contestée du président Nicolas Maduro fin juillet, quelque 225 personnes ont été libérées samedi au Venezuela. Des centaines de familles avaient organisé ces dernières semaines des manifestations pour demander la libération de leurs proches.

Un total de 225 personnes sur les quelque 2 400 officiellement arrêtées après la réélection contestée du président vénézuélien Nicolas Maduro fin juillet ont été libérées samedi 16 novembre, selon le parquet. Les ONG ont confirmé la libération d'une centaine d'entre eux.

Entre vendredi et samedi, "225 mesures de liberté ont été accordées (...) à des personnes poursuivies pour les actes de violence survenus après les élections du 28 juillet", a déclaré le bureau du procureur dans un communiqué, sans préciser quels cas avaient été réexaminés.

De son côté, l'ONG Foro Penal, qui défend les prisonniers politiques au Venezuela, a recensé dimanche matin 131 libérations de détenus.

Des libérations dont celles de "quelques adolescents" ont eu lieu aux premières heures de la journée dimanche, a déclaré sur les réseaux sociaux Alfredo Romero, directeur et président de l'ONG. "Nous comprenons que, pour la plupart, il n'y a pas de liberté totale (contrôle judiciaire) et que les

procédures judiciaires se poursuivent", a-t-il précisé.

Le parquet avait promis vendredi le réexamen de 225 dossiers parmi les 2 400 personnes arrêtées (dont 164 adolescents) lors des troubles ayant suivi la proclamation de la victoire de Nicolas Maduro par le Conseil national électoral, considéré aux ordres du pouvoir.

L'opposition crie à la fraude et revendique la victoire de son candidat, Edmundo Gonzalez Urrutia. Les États-Unis, l'Europe et de nombreux pays d'Amérique latine ne reconnaissent pas la deuxième réélection de Nicolas Maduro.

Le bilan des violences postélectorales s'établit à 28 morts et près de 200 blessés, selon le procureur général, Tarek William Saab.

Depuis la réélection contestée de Nicolas Maduro, Edmundo Gonzalez Urrutia s'est réfugié en Espagne et la cheffe de l'opposition, Maria Corina Machado, vit dans la clandestinité.

"L'amour et le courage de leurs familles, ainsi que le travail rigoureux des défenseurs des droits humains (...), ont permis leur libération. Ils méritent tous une liberté totale et de ne pas rester à la merci de ces juges de la terreur", a réagi samedi sur X Maria Corina Machado, à qui le Conseil de l'Europe a décerné en septembre son prix des droits de l'Homme Vaclav Havel.

"Ce n'est pas un terroriste, il est innocent"

"Je me sens un peu perdu après une si longue période d'incarcération", confie Andres Galea, 31 ans, serveur et vendeur qui vient d'être libéré de la prison de Yare III, à une centaine de kilomètres de Caracas. "Je me sens en paix (...). (Les trois mois) ont été assez durs, j'avais la foi que nous allions sortir parce que nous sommes tous innocents", relève-t-il. Accompagné par sa mère en pleurs, il a été applaudi par une centaine de personnes qui attendaient sa libération depuis le matin.

Dès les premières heures du jour, les rumeurs sur les possibles libérations à venir ont rassemblé des dizaines de proches de détenus devant les prisons.

"Le niveau d'angoisse ne baisse pas ! Tant qu'ils ne sont pas en liberté, je ne peux pas dire qu'ils sont libres. C'est la pire chose qui soit arrivée à notre famille. La pire", déplore Nelia Olivares, proche de trois personnes écrouées : son beau-frère et ses deux neveux.

"Nous sommes venus aujourd'hui parce que nous en avons entendu parler sur les réseaux sociaux", explique Alexandra Hurtado, 47 ans, devant Yare III, vêtue d'un tee-shirt sur lequel sont imprimés une photo de son fils, Oscar Escalona, 23 ans, et le slogan "Ce n'est pas un terroriste, il est innocent".

Devant la prison pour femmes de Las

Crisalidas, près de Caracas, un groupe attend. "Ces quatre mois ont été horribles, (à) voir ma fille pleurer (...). Je lui disais que maman allait revenir", raconte à l'AFP Junior, un cuisinier de 34 ans, qui a préféré ne pas donner son nom, dans l'attente de savoir si sa femme allait être libérée.

Conditions "inhumaines" de détention

"S'il y a des cas à rectifier et à réexaminer, c'est aussi pour que justice soit faite (...) au cas où il y aurait eu une sorte d'erreur de procédure", avait déclaré le président Maduro lundi, indiquant que la justice vénézuélienne allait examiner de nouveaux dossiers. Des centaines de familles ont organisé ces dernières semaines des manifestations pour demander la libération de leurs proches. L'opposition dénonce régulièrement les conditions "inhumaines" de détention des personnes arrêtées. Jeudi, un militant de l'opposition est mort en prison. La veille, sa famille avait dénoncé le mauvais état d'une jambe, nécrosée.

Foro Penal a fustigé jeudi une "crise répressive" au Venezuela "avec ce chiffre énorme de 1 976 prisonniers politiques", contre 305 avant la présidentielle du 28 juillet. "Nous parlons du plus grand nombre de prisonniers politiques du XXI^e siècle, du plus grand nombre de prisonniers politiques de tout le continent américain", avait alors relevé le président de Foro Penal, Alfredo Romero.

Val-de-Marne

Un homme tué par un policier après avoir menacé des agents

L'homme, «très alcoolisé», tambourinait sur la porte d'une maison dimanche matin. Il a été tué après avoir brandi une arme factice.

Un homme âgé de 30 ans, porteur d'une «arme» et qui «menaçait» des policiers, a été tué par l'un d'entre eux tôt dimanche matin à Villeneuve-Saint-Georges (Val-de-Marne), ont indiqué à l'AFP des sources policières.

La police avait été appelée pour un con-

flit de voisinage : un homme armé «tambourinait» sur la porte d'une personne aux alentours de 6 heures, a expliqué l'une de ces sources.

À leur arrivée, il a menacé les forces de l'ordre avec un pistolet automatique, indique une source policière. L'arme serait factice, selon une source de l'AFP. L'un des agents a alors «fait usage de son arme» et a tiré à trois reprises sur l'homme. Ce dernier est mort malgré l'intervention des secours.

L'IGPN saisie

La victime, connue des services de police mais non fichée S, était alcoolisée et semblait psychologiquement instable, détaille notre source. Un dépistage d'alcoolémie et de stupéfiants a été réalisé sur l'équipage de police. Tous se sont révélés négatifs, précise cette même source, ajoutant que l'IGPN a été saisie, comme c'est le cas à chaque fois qu'un policier fait usage de son arme.

«Alliance Police Nationale apporte son

soutien aux collègues qui sont intervenus sur cette mission du quotidien, qui s'est transformée en mission extrêmement dangereuse», réagit Frédéric Le Coënt, secrétaire départemental du syndicat dans le Val-de-Marne. «Heureusement, aucun de nos collègues n'a été blessé, mais cette intervention, qui a conduit à la neutralisation d'un individu armé, constitue une épreuve choquante. Nous leur adressons tout notre soutien face à la difficulté de cette intervention», a-t-il déclaré.

Biden avertit Xi : la concurrence USA-Chine ne doit pas "dériver en conflit"

Xi Jinping a assuré au président américain, lors de leur dernier échange formel, que la transition se ferait "en douceur" avec l'administration Trump.

Joe Biden fait le bilan. Après 8 années au pouvoir, en tant que vice-président (2012-2016) puis président (depuis 2020), le démocrate a rencontré pour la dernière fois son homologue chinois Xi Jinping. Il a tenu à pacifier, évoquant le fait que la Chine et les Etats-Unis devaient tout faire pour que la concurrence entre les deux pays ne "dérive en conflit".

Le président américain, qui effectue l'une de ses dernières grandes sorties internationales, n'a pas fait référence à son successeur Donald Trump mais l'ombre de celui-ci planait sur la rencontre avec le dirigeant chinois. Mais il s'est dit "fier des progrès accomplis" pour stabiliser la relation entre Washington et Pékin.

Un brin nostalgique, Joe Biden a rappelé comment il s'était amusé "à compter les heures que nous avions passées seuls, vous et moi". "Et je pense que c'est essentiel. Ces conversations permettent d'éviter les erreurs de calcul et

garantissent que la concurrence entre nos deux pays ne se transforme pas en conflit", a ajouté Joe Biden.

Xi rassurant

A l'inverse, Xi Jinping a voulu détendre les relations sino-américaines avant l'arrivée du nouveau président républicain. La Chine "s'efforcera d'assurer une transition en douceur" dans ses relations avec les États-Unis et "est prête à travailler avec la nouvelle administration américaine pour maintenir la communication, élargir la coopération et gérer les différences", a-t-il expliqué.

Pendant sa campagne, Donald Trump a promis de protéger l'industrie américaine, menaçant d'imposer des droits de douane de 10 à 20% sur les produits importés et jusqu'à 60% sur ceux provenant de Chine. Le milliardaire républicain a en outre déjà nommé dans son équipe des tenants d'une ligne dure face à Pékin.

Au cours de son premier mandat (2017-2021), il avait déjà profondément perturbé les relations économiques bilatérales, en déclenchant une guerre commerciale pour

forcer Pékin à acheter des produits américains et rééquilibrer une balance commerciale.

"La concurrence entre grands pays ne doit pas être la logique sous-jacente de l'époque", a ajouté M. Xi. Il a toutefois souligné que la position de Pékin, qui consiste à "sauvegarder fermement sa souveraineté, sa sécurité et ses intérêts en matière de développement, n'a pas changé", selon l'agence d'Etat Chine nouvelle.

**NOTICE UNDER SECTION 36(2)
OF THE COMPANIES 2001**

Notice is hereby given that the private company **P & B SUPPLIES LTD** has by way of a Special Resolution dated 14th October 2024 changes its name to **NNB SUPPLIES LTD** as evidence by a Certificate, issued under the Hand and Seal of the Registrar of Companies dated 22nd October 2024.

Dated this 20/10/2024

Director

IN THE SUPREME COURT OF MAURITIUS

(Before The Master & Registrar)

In the matter of:- LICITATION MOC

- 1.- Mrs. Oormila RAWJEE (born MALAREE)
- 2.- Mrs. Meenahkshee RAWJEE.
- 3.- Mrs. Nashini RAWJEE.

Versus

- 1.- Mr Brayen Samuel BAVAJEE
- 2. -Mr. Gaël David BAVAJEE
- 3.- Ms Stacy Tatianna BAVAJEE
- 4.- Gary Ezékiel Rawjee BAVAJEE

PETITIONERS

RESPONDENTS

Take Notice that on the 18th day of September 2024, has been filed in the Master's Office, the Memorandum of Charges containing the clauses, charges and conditions pursuant and according to which shall take place before the Master's Bar, the **SALE BY LICITATION** prosecuted at the request of the above-named Petitioners against the above-named Respondents of the hereunderdescribed property :- **DESCRIPTION OF PROPERTY** - *Une portion de terrain de la contenance de CENT QUATRE VINGT DIX ET SOIXANTE CINQ CENTIEMES METRES CARRES (190.65 m²), etant le Lot No. G-03, bornee comme suit:- Towards the North East, by service lane one metre and fifty centimetres (1.50m) wide, on twelve metres and thirty centimetres (12.30m). Towards the South East, by surplus of State Land (Lot No G04), on fifteen metres and fifty centimetres (15.50 m). Towards the South West, by reserves one metre and fifty centimetres (1.50m) wide, along a road five metres (5.00m) wide, on twelve metres and thirty centimetres (12.30m). Towards the North West, by surplus of State land (Lot No. G02), on fifteen metres and fifty centimetres (15.50m). Ensemble une maison en blocs de ciment sous dalles d'environ TRENTÉ SIX METRES CARRES comprenant une chambre, incluant un coin cuisine et une salle de bains/W.C se trouvant sur la portion de terrain ci-dessus décrite.* Take further notice that in terms of Articles 813-13 of the Civil Code as subsequently amended any co-owner (indivisaire) of the said immoveable property can substitute himself/herself to the purchaser or purchasers within one month from the date of the adjudication by a declaration made at the registry of the Supreme Court (Master's Court), New Supreme Court Building, Edith Cavell Street, Port Louis. And Take Further Notice that you are hereby required, called upon and summoned to examine the said "Cahier de Charges" and take thereon such objection or observations that you may think fit and proper within the delay prescribed by law. By virtue of a Judge's order dated 7 November 2024, the above-named Petitioners have been granted leave to effect substituted service by way of publication in two dailies and the Petitioners have also been granted an extension of time for the service of the notice on the Respondents to examine the Memorandum of Charges filed at the Master's Office.

Under all legal reservations

Dated at Port Louis this 12th day of November 2024

Mr. Preetam Chuttoo

Of 9th Floor, Astor Court, Block B, Georges Guibert Street, Port Louis.

PETITIONERS' ATTORNEY

To/

- 1.- Mr Brayen Samuel BAVAJEE
- 2.- Mr. Gaël David BAVAJEE
- 3.- Ms Stacy Tatianna BAVAJEE and
- 4.- Mr. Gary Ezékiel Rawjee BAVAJEE

SALE BY LICITATION

Take notice that on the 14/11/2024 has ben filed in the Master's Office of the Supreme Court of Mauritius situate at Corner Edith Cavell and Desroches Streets, Port-Louis, The Memorandum of Charges and conditions of sale pursuant and according to which shall take place before the Master's Bar the Sale by Licitation of the hereunder described immoveable property viz;"LA NUE PROPRIETE (le Vendeur (Poorun KHAIDOO se réservant l'usufruit tant pour lui même que pour son épouse Mrs. Poospawan KHAIDOO (born KOONJEE), Co-Respondent) leur vie durant et jusqu'au jour du deces du dernier Mourant d'entre eux) d'une portion de terrain sise au district des Pamplemousses lieu dit Montagne Longue, Bois pignolet d'une contenance de MILLE CENT SOIXANTE DIX HUIT ET CINQUANTE HUIT CENTIEMES METRES CARRES (1178.58m²) borne d'apres un rapport de description de Monsieur Louis maurice Dumazel arpenteur jure en date de vingt Septembre deux mille cinq enregistre au Reg LS 56 No.3429 comme suit:- Du premier cote par un chemin public, des reserves d'un metre de large entre, sur dix neuf metres quatre vingt douze centimètres; du second cote par Monsieur Manoj Seeborun sur cinquante neuf metres; du troisieme cote par Monsieur Wimg Ting Fook ou ayant droits sur dix neuf metres quatre vingt douze centimètres; du quatrieme et dernier cote par le lot No.1 sur cinquante neuf metres vingt cinq centimètres. Ensemble tout ce qui peut en depender ou en faire partie sans aucune exception ni reserve". The whole morefully described in TV 6482 No.21 and in the memorandum of charges. There exists a concrete building on the said land together with water and electricity,.The said Sale is prosecuted at the request of Mrs. Geeta KHAIDOO against Jagdeep MANOHUR in presence of : Mrs. Poospawan KHAIDOO (born KOONJEE), Ww of late Poorun KHAIDOO All parties claiming a right to take inscription of legal mortgage upon the said property are warned that they must do so before the transcription of the judgement of adjudication, failing which they shall be debarred from such rights.

Under all legal reservations.

Dated at Port-Louis, this 15 day of November 2024

Me. Y Bissessur

Of 3rd Floor, Astor Court, Georges Guibert, Port Louis

ATTORNEY IN CHARGE OF THE SALE

SALE BY LICITATION

Notice is hereby given that on **Thursday the 6th February, 2025 at 13. 30 p.m.**, shall take place before the Master's Court, situate at New Supreme Court Building (Court Room No. 23),Corner Desroches & Edith Cavell, Port Louis the **SALE BY LICITATION** prosecuted at the request of **Josiane- Sylvie BAPTISTE** against **Salendra Saravanen MOOTOOSAMY** of the hereunder described property viz:- A portion of land, with concrete building standing thereon, of the extent of 64.20m² situate in the district of Port-Louis, place called being Lot No.B2 Talipots Road, State land Pailles and bounded as follows:- Du premier cote, par une reserve longeant "Talipots Road", sur trois metres soixante dix centimètres 3.70m; Du second cote, par Naser Mosaheb, sur dix sept metres trente cinq centimètres 17.35m; Du troisieme cote par "Tarred Road", sur trois metres soixante dix centimètres 3.70m: Du quatrieme cote et dernier cote, par Mariam Bibi Isory, sur dix sept metres trente cinq centimètres 17.35m. Ensemble un batiment a etage en blocs de ciment sous dalles et de trois pieces y existant, ainsi que les installations faite pour la lumiere electrique, d'adduction d'eau et le drainage y attachées, and morefully described in a deed transcribed in TV 201606/001214. All that depends or forms part thereof without any exceptions or reservations whatsoever, the whole morefully described in the said Memorandum of Charges. All parties claiming a right to take inscription of legal mortgage upon the said property are warned that they must do so before the transcription of the judgement of adjudication, failing which they shall forfeit such right.

Under all legal reservations.

Dated at Port-Louis, this 15th day of November, 2024

Me .Roshan RAJROOP

Suite 404, 4th Floor Sterling Tower, 14 Poudrière Street, Port Louis.

Attorney in charge of the sale

NATURALIZATION

Notice is hereby given that **Mr. Azize AMLA of Lot 17, Domaine de Mahé, La Salette Road, Grand Baie** is applying to the Minister for a certificate of naturalization and that any person who knows any reason why naturalization should not be granted should send a written and signed statement of the facts to the Secretary for Home Affairs, Prime Minister's Office, Port Louis.

SALE BY LICITATION

Notice is hereby given that on the **Thursday the 20th day of March 2025, at 1.30 p.m.** shall take place before the Master's Bar, situate at New Supreme Court House, Edith Cavell Street, Port Louis, the **SALE BY LICITATION**, prosecuted at the request of

1.- Marie-Ange Chantal Faublas, absent from Mauritius & duly represented by her (sister) agent and proxy Desirée Marie Claire Faublas (Petitioner No. 2); 2.- Desirée Marie Claire Faublas of Morcellement Rey, Pointe aux Sables, 3.- Marie-Rose Faublas absent from Mauritius & duly represented by her (sister), agent and proxy, Desirée Marie Claire Faublas against Laval Jacques Faublas, residing at 19, Avenue Mozart Residence Vallijee, of the hereunder described immoveable property, viz:- **Description of Property**: It consists of a portion of freehold land together with a house standing thereon of an extent of **155.70m² or 41.0 toises** situate in the District of Port Louis place called Cassis, "19 Avenue Mozart", as morefully described in the title deed transcribed in TV 9208/37. The land has a rectangular shape and a flat topography. It is partly secured by concrete perimeter block walls in front + a main entrance gate. **The building:** This comprises a 2 level semi-detached cite unit + addition made to it. It is made up of reinforced concrete frame structures, columns and beams, concrete block walls, rendered and painted, under slab roof and a steel tube carport under profilage sheet roof. The G/F is an existing Cite Unit to which extensions have been made. It is fitted with a main aluminium door, metal glazed external openings + burglar proofs. Floors have mixed linoleum and ceramic tile finishes. Accommodations comprise of living room, 2 bedrooms, a kitchen, W.C & bathroom. The building leaks at certain places. G.C.A of house ≈90.6m². G.C.A of steel tube carport ≈11.6m². The F/F, which is accessible via an external concrete staircase, displays a steel tube porch, an open plan living/ dining room and kitchen, 3 bedrooms, W.C and bathroom. It covers a G.C.A of ≈97.6m². The F/F, which is accessible via an external concrete staircase, displays a steel tube porch, an open plan living/ dining room and kitchen, 3 bedrooms, W.C and bathroom. It covers a G.C.A of ≈97.6m². The said immoveable property as per report of Kimal Ud-Din Tegally, Land Surveyor registered on Reg LS 99/22004, and found to be reality on m² – PIN No 111114008. The said immoveable property as per report of Kimal Ud-Din Tegally, arpenteur registered on Reg LS 99/22004, and found to be reality on m² –PIN No 1111140081 is bounded as follows:- Du Premier cote, par une réserve longeant l'Avenue Mozart sur huit metres et vingt centimètres (8.20m). De la deuxième cote par Gerard RAMSAMY, sur dix-huit mètres et soixante-cinq centimètres (18.65m). De la troisième cote par une ligne de sewerage sur huit mètres et cinquante centimètres (8.50m). De la quatrième et dernière cote par le Heritiers Lebon sur dix-huit mètres et soixante-cinq centimètres (18.65m) and all that depends or forms part thereof without any exceptions or reservations whatsoever, the whole morefully described in the Memorandum of Charges filed in the above matter. All parties claiming a right to take inscription of legal mortgage upon the said property are warned that they must do so before the transcription of the judgment of adjudication failing which they shall be debarred from such right.

Under all legal reservations

Dated at Port Louis, this 18th day of November 2024.

Me. Y .W. APPADO

Of 03rd Floor, BVR House, Lislet Geoffroy St, Port Louis.

ATTORNEY IN CHARGE OF THE SALE

NOTICE UNDER SECTION 311(2)
OF THE COMPANIES ACT 2001

In the matter of:

MEGGOH INTERNATIONAL LIMITED

Notice is hereby given that "**MEGGOH INTERNATIONAL LIMITED**" of Level 5, Maeva Tower, Bank Street, Cybercity, Ebène, Republic of Mauritius is applying to the Registrar of Companies for removal from the Register of Companies, under Section 309(1)(d) of the Companies Act 2001 on the ground that:-

"The Company has ceased to carry on business, has discharged in full its liabilities to all known creditors, and has distributed its surplus assets in accordance with the Companies Act 2001."

Objections or claims if any should be lodged with the Registrar of Companies not later than 28 days from the date of this notice.

Dated this 12 day of November 2024.
Company Secretary

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE
PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that **MR. SOMRAH VARMA** will apply to the District Council of **FLACQ** for a Building & Land Use Permit for a proposed construction of a reinforced concrete building at ground floor level to be used as **Manufacture of wooden containers e.g boxes, drums, pallets etc. (employing less than 10 persons) with installation of electrical motors: 1 (one) Polisher of 1200W , 1 (one) Router Machine of 2200 W, 1(one) drilling machine of 710W, 1(one) circular saw of 1050W , 1(one) Jigsaw machine of 710W, one wood cutting Bench of 280W & 1(one) Air Compressor of 250W at SSR lane, Bon Accueil**

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named council within 15 days as from the date of this publication.

Date: 19 November 2024

LIGUE DES NATIONS

Azerbaïjan 0 - Estonie 0

L'Estonie accroche l'Azerbaïdjan et se maintient en Ligue C

Cette 5e journée de Ligue des Nations se poursuit avec en Ligue C l'Estonie qui est allée chercher un match nul en Azerbaïdjan (0-0).

Ce point décroché lui permet de valider son maintien en Ligue C, au détriment des Azerbaïdjanais, qui risquent de descendre en Ligue D (sur 4 poules, les deux quatrièmes aux plus faibles bilans de la Ligue C sont relégués en Ligue D, alors que les deux meilleurs quatrièmes de la Ligue C jouent des barrages contre les deux dernières de la Ligue D).

Avec trois points de retard sur leurs adversaires du jour et alors qu'il ne reste plus qu'un match, ils ne peuvent plus revenir à hauteur en raison de la différence particulière. Le mois dernier en effet, l'Estonie avait dominé la sélection du Caucase 3-1.



Suede 2 - Slovaquie 1

Gabriel Gudmundsson titulaire, la Suède dompte la Slovaquie

Dans la Ligue A, l'Allemagne s'est baladée face à la Bosnie-Herzégovine (7-0) et a validé sa première place du groupe 3.

Les attaquants allemands se sont régalés puisque Jamal Musiala (2ème), Tim Kleindienst (23ème et 79ème), Kai Havertz (37ème), Florian Wirtz (50ème et 57ème) et Leroy Sané (66ème) ont marqué. Dans la même poule, les Pays-Bas ont battu la Hongrie (4-0) qui n'a semblé plus avoir la tête au football, au bout de 15 minutes de jeu, après que l'un de ses membres du staff ait été victime d'un malaise sur le banc de touche.

Après quelques minutes d'interruption, le match a repris et les Néerlandais ont déroulé grâce à Wout Weghorst (21ème), Cody Gakpo (45+12ème), Denzel Dumfries (64ème) et Teun Koopmeiners (86ème).

Dans la Ligue B, la Géorgie a fait match nul face à l'Ukraine (1-1) avec un but de Georges Mikautadze (76ème) qui a répondu au CSC de Solomon Kvirkvelia (7ème).

L'Islande a fait un joli coup en allant gagner au Monténégro (0-2) avec des buts d'Orri Oskarsson (74ème) et Isak Johannesson (88ème). Pas de but et pas de vainqueur entre la Turquie et le Pays de Galles tout comme entre l'Albanie et la République Tchèque (0-0).

Dans la Ligue C, un troisième match s'est terminé par à un 0 à 0 entre l'Azerbaïdjan et l'Estonie. La Suède a validé sa place en Ligue B en battant la Slovaquie (2-1).

Dans la Ligue D, la Moldavie s'est défait d'Andorre dans le temps additionnel (0-1).

Turquie 0 - Pays des Galles 0

La Turquie et le pays de Galles se neutralisent en Ligue B de la Ligue des nations

Après un penalty manqué par Kerem Aktürkoglu, la Turquie n'a pas réussi à s'imposer face aux Gallois (0-0), dans une rencontre qu'elle a pourtant dominée. Elle manque ainsi l'occasion de s'assurer la première place de son groupe avant la dernière journée de Ligue des nations.

La Turquie pourra s'en vouloir. Avec une victoire à domicile ce samedi soir face au pays de Galles, les joueurs de Vincenzo Montella avaient l'occasion de s'assurer la première place du groupe 4 de la Ligue B, avant même la sixième et dernière journée de Ligue des nations. Les Turcs étaient tout proches d'y parvenir en obtenant un penal-

ty à la 87e minute, après un tacle de Joe Rodon sur Irfan Can Kahveci. Mais la frappe de Kerem Aktürkoglu a trouvé le poteau droit de la cage gardée par Karl Darlow.

Les locaux se sont procuré les meilleures occasions de la rencontre, à l'image de cette frappe en volée d'Arda Güler, servi seul au cœur de la surface galloise (77e). Dans les dernières minutes de la rencontre, les Gallois auraient également pu ouvrir le score, mais le tir de David Brooks s'est envolé dans le ciel du stade Kadir-Has (76e).

Après ce match nul et vierge, la Turquie reste première de son groupe avec deux



points d'avance sur son adversaire du soir. Dans l'autre rencontre, l'Islande s'est imposée 2-0 face au Monténégro, s'assurant de terminer à la troisième place avant la dernière rencontre mardi face au pays de

Galles. Les Gallois devront gagner et compter sur un faux pas des Turcs pour terminer en tête du groupe 4.

LIGUE DES NATIONS

Allemagne 7 - Bosnie 1

L'Allemagne sans pitié pour la Bosnie-Herzégovine

L'Allemagne a déroulé, ce samedi, face à la Bosnie-Herzégovine (7-0). Elle est assurée de terminer à la première place du groupe 3 de la Ligue des nations.

Julian Nagelsmann et sa bande se rendront mardi soir en Hongrie pour du beurre. Déjà qualifiée pour les quarts de finale de la Ligue des nations, la Mannschaft est assurée de terminer à la première place de son groupe, à une journée de la fin, au terme d'un récital durant lequel ses éléments offensifs ont martyrisé la Bosnie, ce samedi, à Fribourg.

Le festival allemand a débuté après seulement 1 minute et vingt secondes de jeu lorsque Jamal Musiala s'est élevé pour reprendre de la tête un centre de Joshua Kimmich (2e). Il s'est poursuivi avec deux nouveaux buts inscrits en première période.

Pour sa troisième sélection, l'attaquant du Borussia M'Gladbach Tim Kleindienst a ouvert son compteur en déviant du bout du pied une tentative de Robert Andrich (23e). Kai Havertz s'est appuyé sur Florian Wirtz pour enfonce les Bosniens avant la mi-temps (37e).

Wirtz et Kleindienst signent un doublé

Ni la pause, ni les changements opérés par Nagelsmann à l'heure de jeu n'ont entravé l'entreprise de démolition des Allemands. Wirtz a fait mouche deux fois en l'espace de sept minutes, sur coup franc



d'abord (50e), à l'affût sur une frappe d'Havertz repoussée par Vasilj ensuite (57e).

Tout juste entré en jeu, Leroy Sané s'est joint à la fête en profitant d'une faute de

main du gardien de Sankt Pauli pour corser l'addition (66e) avant que Kleindienst ne s'offre lui aussi un doublé (79e). C'est un euphémisme de dire que la Mannschaft a fait forte impression au cours d'une soirée

où Oliver Baumann a remporté le seul duel qu'il a eu à disputer (45e + 2). Dire que la note aurait pu être encore plus salée pour les Bosniens...

Les Pays-Bas corrigent la Hongrie (4-0)

Pas de sentiment. Malgré un début de match marqué par une grosse frayeur de santé pour l'un des membres du staff hongrois, les Pays-Bas ont roulé sur la Hongrie ce samedi (4-0) pour s'emparer de la deuxième place du groupe 3 de la Ligue A. Devant, l'Allemagne a également réalisé un carton face à la Bosnie-Herzégovine (7-0).

Les Pays-Bas ont validé le dernier ticket pour les quarts de finale de la Ligue des nations 2025. À l'issue de cette cinquième journée de Ligue A, les Néerlandais ont dominé la Hongrie à Amsterdam (4-0) dans une rencontre marquée par l'arrêt du match dès la huitième minute de jeu. Victime d'un malaise, l'ancien international hongrois Adam Szalai a entraîné un vent de panique sur la partie, mais les visiteurs ont finalement décidé de poursuivre le match. Vaillants mais vaincus, les Magyars devront passer par les barrages pour conserver leur place dans la ligue reine de la compétition.

Ce n'était clairement pas un scénario envisagé par les fans de football, mais à l'issue d'un match à rallonge, les Oranje ont acquis leur qualification. Face à la Hongrie, ce match ressemblait à un huitième de finale pour les hommes de Ronald Koeman. La partie semblait même mal engagée lorsque les Magyars ont frôlé l'ouverture du score sur une reprise d'Andras Schäfer au-dessus du but batave (3e). Mais ça, c'était avant l'épisode qui a chamboulé la dynamique de cette rencontre. Après un coup-franc néerlandais, le match s'est arrêté à la suite du malaise de Szalai. L'homme aux 86 sélections et 26 buts avec l'équipe nationale hongroise, désormais membre du staff, a été conduit à l'hôpital le plus proche. Logiquement déboussolé, le onze de départ hongrois a tout de même décidé de reprendre après cette mauvaise nouvelle. Dès la reprise, l'arbitre Jesus Gil



Manzano a utilisé l'assistance vidéo pour désigner le point de penalty pour une main de Tamas Nikitscher dans sa propre surface de réparation. De sang-froid, Wout Weghorst a ouvert le score d'un tir plein centre (1-0, 21e).

La suite ? C'était une longue et douloureuse agonie pour une Hongrie jamais capable de tenir la dragée haute à la mécanique orange. Si Tijani Reijnders (25e), Denzel Dumfries (30e) ou Donyell Malen (44e) ont cherché à doubler la mise, Cody Gakpo s'est chargé d'accomplir cette mission en transformant un nouveau penalty au cœur d'un temps additionnel de treize minutes (45e, 2-0).

En deuxième période, la Johan Cruyff Arena a assisté à une démonstration collective des Pays-Bas. Les deux barres transversales touchées par Weghorst (50e) et l'entrant Teun Koopmeiners (88e) ont

apporté du spectacle supplémentaire à défaut de suspense sur l'issue finale du match. Dans son but, Dénes Dibusz a tout fait pour éviter une lourde défaite devant Reijnders (54e) ou Jurrien Timber (59e). Une intention vainque puisque le portier hon-

grois s'est incliné sur une reprise chirurgicale de Dumfries (64e, 3-0) puis une tête de Koopmeiners (86e, 4-0). Voilà les Pays-Bas en quarts, et la Hongrie au chevet de Szalai...

